



Début: Rue du pavillon

Fin: Rue du paraire

DCM 24/11/1967



Acacias est le nom populaire que l'on donne au Robinier (Robinia pseudo acacia) famille des Papilionacées. C'est en 1601, que Jean Robin plante des graines de cet arbre venant d'Amérique du Nord, au jardin

de la faculté de médecine de Paris. Les botanistes de l'époque le range dans la famille des acacias (mimosas). Linné (1707-1778), lors de sa classification des végétaux lui attribua le nom de Robinier en souvenir de Jean Robin, mais le nom d'acacias est resté dans le langage courant. S'adaptant à tous les terrains, se semant et drageonnant facilement il s'est répandu rapidement. Il s'est complètement naturalisé. Des variétés à fleurs roses ou au feuillage en forme de boule et fleurissant peu ont été créées pour les jardins. Ancienne voie privée du lotissement Gal, passée dans la voirie urbaine le 4/04/1969





Dernier « acacia » dans cette rue

